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Und was machst du so? 

A  
B ingo  

 

 

Kenns t  du  B ingo?  

Es  i s t  e in  Sp ie l .  

 

 

E igen t l i ch  werden  zah len  und  Buch-S taben  
au fgeru fen .  

Man k reuz t  an ,  wenn  man d ie  passende  Zah l  
un te r  den  Buch-S taben  ha t .  

Wi r  sp ie len  e in  b isschen  anders .  

 

H ie r  kommen versch iedene  Ideen ,  was  man zuhause  machen  kann .  

Du  mark ie rs t :  Das  habe  i ch  schon  gemacht !  

Zie l :  Man ha t  e ine  ganze  Re ihe  vo l l .  

Waage-Rech t  oder  Senk-Rech t  oder  D iagona l .  
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Und was machst du so? 

A  
B ingo  

 

 

 

Den  K le ider -
Schrank  

ausmis ten  

Das Bett frisch 
beziehen 

Einen Spazier-
gang machen 

Einen Kuchen 
backen 

Yoga 
ausprobieren 

Aufräumen Den ganzen 
Tag im Schlaf-
Anzug bleiben 

Sport zuhause 
machen 

Zu Mittag frisch 
kochen 

Mandalas malen 

Jemanden 
angerufen 

Brief 
geschrieben 

Ein Rätsel lösen Nach einem 
Streit mich 

wieder 
vertragen 

Mit Freunden 
telefonieren 

Ausschlafen Einen Film 
geschaut

 

Etwas zu Ostern 
gebastelt 

Ein neues Wort 
auf Englisch 

gelernt 

Ein Hörbuch 
gehört 

Per Video-
Telefonie 
telefoniert 

Einen Tee 
getrunken 

Einen Witz 
erzählt 

Eine Geschichte 
oder Gedicht 
geschrieben 

Ein neues Spiel 
ausprobiert  

 


